
Modaes

Entorno

Los precios de la moda en Colombia se desinflan: el vestuario se encarece sólo un 2% en 2017

Tras la inflación del 4% registrada en 2016, las prendas de vestir, calzado y productos textiles cerraron el año con un alza del 1,98% de sus precios. El Índice de Precios al Productor también se elevó por debajo del 2% en 2017.

María Bertero
7 ene 2018 - 00:00



La moda contrae su inflación en Colombia. En 2017, los precios del textil, la confección y el calzado se incrementaron por debajo del 2% respecto al mismo periodo del año anterior, cuando la inflación fue del 4%.

1/2

<https://www.modaes.com/entorno/los-precios-de-la-moda-en-colombia-se-desinflan-el-vestuario-se-encarece-un-2-en-2017>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Según datos del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) de Colombia, **en diciembre, el Índice de Precios al Consumidor (IPC) creció un 1,98%, marcando su mínimo en lo que va del año.**

Tal y como pasó en 2016, **la moda fue el sector menos inflacionista de la industria colombiana en el último año.** A lo largo de 2017, el IPC del vestuario fue descendiendo, con una inflación que osciló entre el 3,6% y el 1,98%.

Dentro de las subcategorías de la moda en Colombia, la que más elevó sus precios en 2017 fue la de los servicios de vestuario, con un alza interanual del 5,36%. Le siguió el vestuario, con un incremento de su IPC del 2,43%. En contraste, **el calzado cerró el año con deflación, con una contracción del 0,06% de sus precios.**

En el conjunto de la economía colombiana, **la inflación general del país fue del 4,09% en 2017,** siendo el entretenimiento la categoría que más elevó su IPC en el año, con un alza interanual del 7,69%.

Por otra parte, los precios industriales de la moda en Colombia también redujeron su crecimiento en diciembre, cerrando el año con una inflación por debajo del 2% en todas sus categorías.

La confección de prendas de vestir fue la categoría que menos elevó su Índice de Precios al Productor (IPC) en 2017, con un incremento interanual del 1,08%. Le siguieron los precios industriales del cuero y calzado, con un crecimiento del 1,12%; mientras que la inflación de la fabricación de productos textiles en el último año fue del 1,74%.